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平成２７年度村政懇談会 地区自治会質問内容 

   白方  地区自治会 

質問事項 

（題 目） 
自治会加入率向上対策検討会の設置について 

質問要旨 

（内 容） 

白方地区自治会内では、アパート等の賃貸住宅世帯が多く、6月 1日現

在 4,338 世帯中自治会加入世帯は 1,829世帯で加入率は、42.16パーセン

トと他地区に比べても低く、大きな課題となっております。 

７月６日の大森先生の座談会でも特効薬は無い旨の説明を受けました

が、この全村的課題を考えるため、白方地区をモデル地区として、行政

と一緒になって考える加入率向上対策検討会を設置していただけないか

伺います。 

回答 

 

（自治推進課） 

今回，『モデル地区の設定』や『加入率向上対策検討会の設置』をご提

案いただきましたが，加入率の向上につきましては，単位自治会の連絡

調整機関である東海村自治会連合会と協働により対応を図っていきます

ので，連合会との協議の中で検討をさせていただきます。 

 なお，その実施段階で『モデル地区』を選定する等となれば，その際

はご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


